

# Wärmepumpen Erneuerbares Wohlgefühl



Heizen mit einer Wärmepumpe ist die unbestritten beste Wahl. Sie sparen Kosten und leisten zugleich einen Beitrag zum Klimaschutz. Die Voraussetzung dafür: eine sorgfältige weitsichtige Planung, fachkundige Ausführung und im besten Fall jemand, der Ihnen das alles abnimmt.

Während andere Heizungsarten Wärme erst erzeugen müssen, nutzen Wärmepumpen die bereits bestehende aus der Umgebungsluft oder dem Erdreich. Eine clevere Technologie, in die zu investieren sich lohnt. Zu investieren lohnt sich auch, wenn es um die Wahl des richtigen Heizsystems geht. Denn nur das kann effizient laufen und mit möglichst wenig Strom möglichst viel Wärme gewinnen. Zahlen müssen Sie übrigens dafür nichts, nur etwas Zeit mitbringen – unser Beratungsservice ist kostenlos.

Wird es eine flexible aussen aufgestellte Luft-Wasser-Wärmepumpe, die sich ideal für Sanierungen eignet und die günstigste Lösung darstellt? Oder eine stromeffizientere Sole-Wasser-Wärmepumpe mit Erdsonde? Soll die künftige Wärmepumpe mit dem eigenen Solarstrom vom Dach betrieben werden? Ist eine Integration ins Smart Home angedacht? Was für eine Anlage es auch werden wird, als Generalunternehmen bieten wir alles aus einer Hand – vom Entfernen des Öltanks bis hin zur «schlüsselfertigen» Inbetriebnahme. Und auch danach bleiben wir Ihre erste Anlaufstelle, damit Ihre Wärmepumpe stets reibungslos läuft und Sie wohligh warmhält.



## Eine Wärmerechnung, die überzeugt

Um auf eine Wohnraumtemperatur von 22 °C zu kommen, benötigt eine Pelletheizung eine Flamme von 800–1000 °C. Einer Wärmepumpe genügen 5 °C aus der Umgebung.